

Beauvais, le 14 avril 2015

INFORMATION PRESSE

Caroline Cayeux et Philippe Vibert adressent une lettre ouverte à l'ASBO appelant à une mobilisation générale du club

Après le résultat catastrophique obtenu par l'équipe première de l'ASBO contre la lanterne rouge de son groupe de CFA (0-2), Caroline Cayeux, Maire de Beauvais, et Philippe Vibert, Maire-Adjoint en charge du Sport, ont souhaité faire part de leur colère face à une situation sportive de plus en plus catastrophique, par une lettre ouverte adressée au Président du club, son conseil d'administration, son équipe technique et sportive, son entraîneur et ses joueurs.

Depuis de nombreuses années, **la Ville de Beauvais assume une politique volontaire d'accompagnement du redressement sportif de l'ASBO.** Ce **soutien indéfectible** se matérialise notamment par un **niveau d'aides financières bien plus important que celles dont bénéficient la plupart des autres clubs de la division** dans laquelle évolue le club de football beauvaisien.

Alors que celui-ci ne dispose plus que de 5 journées de championnat (dont 2 rencontres jouées à domicile au Stade Pierre-Brisson), **le Maire de Beauvais et son Adjoint au Sport en appellent à une véritable mobilisation générale de l'ensemble du club, en particulier des joueurs** indiquant que « ***Si chacun peut admettre que la défaite fait partie intégrante du sport, l'état d'esprit de l'équipe et son manque d'investissement auquel nous assistons ne peut en revanche être admis.***

*Ce comportement, que nous n'avons eu cesse de constater tout au long de cette saison, constitue **un manque de respect pour les supporters du club, les partenaires publics et privés – en premier lieu la Ville de Beauvais – et les contribuables beauvaisiens.***

*Qu'il s'agisse des subventions attribuées ou des infrastructures qui sont mises à la disposition du club par la Ville de Beauvais, infrastructures que certains clubs de National vous envient, **le soutien dont vous bénéficiez rend votre équipe redevable d'un certain respect envers l'institution que représente l'ASBO.***

Les résultats obtenus cette année sont une insulte à l'histoire du maillot que vous avez la chance de porter, symbole d'un passé prestigieux et d'un héritage qu'il convient de respecter.

*Au-delà, en tant que Maire et Adjoint, nous ne pouvons que nous émuvoir de **l'image négative que renvoient vos joueurs** auprès de nos jeunes, pour lesquels nous connaissons tous l'importance que revêt le football au quotidien. À ce titre, l'effectif de l'ASBO dispose d'un devoir d'exemplarité. »*

Aujourd'hui, à moins de 2 mois de la fin de saison, Caroline Cayeux et Philippe Vibert ne peuvent imaginer de voir le club descendre à nouveau d'un échelon.

Ils demandent au club de prendre ses responsabilités, d'assumer l'attente générée par son histoire et par l'investissement de ses supporters et partenaires et concluent leur lettre ouverte par « **Nous en appelons désormais à votre sens du devoir et n'attendons aujourd'hui plus aucune excuse mais uniquement une réaction salutare. C'est l'honneur du club qui est en jeu.** »

Contacts Presse :

François MIQUEL – 03 44 79 40 01/Valérie MERCIER - 03 44 79 40 13